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强悍升级，敏捷生动，型格凌厉——在洛杉矶的全球发布会上，全新 911 在万众

期待中完成了其惊艳的世界首秀。在传奇 911 的经典造型基础上，这台来自祖

文豪森的全新跑车展现了全面升级且愈加夺目的整体设计。而全新一代 911 还

有哪些特别之处？保时捷外观设计师 Peter Varga 和内饰设计师 Ivo van Hulten
有着更丰富的解读。

经典与创新的平衡

数十年来，911 以其设计和外观全球闻名，第八代车型如何体现它的经典特征？

Peter Varga：911 拥有极具辨识度的设计语言，它的轮廓线足以说明一切，几乎所有人从轮

廓线就能一眼辨别它的身份。所以我们在设计伊始就要确定哪些部分需要强调和哪些需要改

变。911 的车身比例在迭代中进化得愈发完美，我们通过加宽车头和车尾来发扬这种风格，

使全新 911 在视觉效果上更强大、生动和犀利。



一般来讲，更宽大的前部对车辆十分有益，座舱和车身主体部分收窄，平直车门在精妙布置

下凸显了宽大的前后翼子板。与此同时，第八代车型的后轮直径加大了 1 英寸，强调了动

力总成的布局位置，也使车辆更好地贴合地面。911 的后桥需要很大的下压力，同时我们

希望可以优化风阻系数，还需要兼顾车顶的线条角度，因此尾部的设计充满了挑战。

Ivo van Hulten：全新 911 的设计工作必须考虑历代车型的变化趋势。80 年代，人们更注重

技术因素，而新一代 911 则更加强调新材料的应用。在中控台的设计上，实际感受至关重

要，人机交互必须简单直接。初代 911 的中控台有明显的水平特征线，所有功能一字排开。

而新一代 911也回归了这一水平布局，它的方向盘直接与仪表盘相互关联，控制系统更为

简单快捷。10.9 英寸的中央显示屏的操作逻辑更加简单，方便驾驶者使用。

重新诠释 911 这样的经典车型是不是很困难？

Varga：我们需要尊重历史与经典，又不能过度为其所限制。设计师需要充满创造力又要继

承历史，在传承与创新间找到平衡。这种看似矛盾的结合，成就了独特的保时捷品牌和 911
车型。可以说，911 的经典外观和现代化的自适应空气动力学设计的结合就是其中的经典

案例。



Van Hulten：在设计全新 911 时，我们关注的是它作为一台车的本质，并考虑到它长盛不

衰的吸引力。而我们对自己提出的挑战是，让全新 911 更加彰显其经典气质和特别之处。

数字化技术助力设计

全新 911 从最初的构思到生产大概需要多久？

Van Hulten：通常来讲需要四年，设计师很早就开始参与全新 911 的研发工作。设计工作

的重点在于触觉，我们要不断接触、尝试和感知新的材料，并调整最终的设计。现在，我们

还会利用数字化技术提高效率，例如利用 VR 头盔测试关键的 3D 数据，并最终应用在量

产车中。

数字化技术对设计工作提供了多大的帮助？

Varga：数字化工具加快了设计流程的整体进展并提高了设计的灵活性。我们可以模拟出一

些部件的安装效果。在我们做出 1:1 模型之前，所有的细节都可以更改。

全新 911 上有什么特别值得你骄傲的细节吗？



Van Hulten：对我而言，新的仪表盘非常特别。它在模拟指针与电子显示屏之间实现了完美

的平衡。以模拟转速表为中心，虚拟仪表在周围构成的五个圆形相互独立，突显出了仪表盘

设计的独特性。

Varga：我喜欢车尾上一整条的尾灯灯带，它为全新 911 纯粹简洁的设计画上完美句点。我

们将车尾琐碎的设计，譬如牌照架、排气尾管和反光板等下移，让新一代车型的视觉重心更

为贴地，增添简洁的设计感和稳重感。
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